

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 6. Dezember 2010

Ausstellung "Stadt -Land-Fluss" im Rathausfoyer

Die Ausstellung "Stadt - Land - Fluss" wurde vergangenen Freitag im Rathausfoyer eröffnet. Ursprünglich wurde vom Umweltstammtisch ein Künstlerwettbewerb ausgeschrieben, wie Menschen unsere Stadt sehen. Die Ergebnisse sind noch bis zum 30. Dezember im Rathausfoyer zu besichtigen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)